

*! Dios el Padre !*

[ 26 de octubre ]

**Objetivo:** Recordar a los jóvenes que somos hijos de Dios, y el Dios en quien creemos es fiel, que nunca nos abandona y siempre está presente, guiando y cuidando de cada uno de nosotros. Debemos grabar en el corazón de los jóvenes que, si Dios cuida de su creación, cuánto más lo hará por nosotros, que fuimos creados a su imagen y semejanza. Nuestro Dios siempre proveerá lo que necesitemos; lo único que debemos hacer es confiar en sus promesas.

- I. **Introducción.** Una frase muy famosa dice: "Dios sin ti sigue siendo Dios, pero tú sin Dios no eres nada". A través de esta programación vamos a descubrir lecciones que nos ayudarán a valorarnos a nosotros mismos y a entender la forma como Dios nos ve.
  - a. Momento de alabanza.
  - b. Honores e ideales de la SJA.
  - c. Bienvenida creativa.
  - d. Canto tema. Himno # 368
  - e. Lectura bíblica: 1 Juan 3:1
  - f. Momentum de oración: Dividir a la iglesia en grupos según el número de los asistentes y orar por: Amigos no adventistas, intereses bíblicos y jóvenes ex adventistas.
  - g. Participación especial (cantos, poesías, cuadros, etc.).
  
- II. **Evaluando y motivando a la iglesia**
  - a. Pase de lista.
  - b. Desafío.
  - c. Anuncios: De la manera más atrayente, anunciar eventos, planes, etc. de la SJA. Como sugerencia, previamente se puede hacer un video con los anuncios, o un power point.
  
- III. **Desarrollo del programa**
  - a. Misión RETO. Cada joven enviará un mensaje de WhatsApp a cinco amigos que no sean de la iglesia (o más), compañeros de la escuela, familiares cercanos que no sean de la iglesia, etc. Con el versículo de "Y hasta los cabellos de vuestra cabeza están todos contados. Así que no temáis; vosotros valéis más que muchos pajarillos" (Mateo 10:30-31).
  - b. Participación especial. (Este puede ser un canto acorde con el tema, una poesía, o

una dramatización, se sugiere que vaya acorde con el tema que se está abordando).

c. Conexión bíblica. “Qué tanto conoces de la Biblia”.

Formar equipos de 2 o 4 personas. Esta dinámica consiste en completar la cita bíblica sin la ayuda de los equipos electrónicos ni de la Biblia. Se puede hacer la presentación en un Power Point o imprimir las hojas con anticipación. Completa las frases sin apoyarte de la Biblia:

1. Por la palabra de \_\_\_\_\_ fueron hechos los cielos y la tierra (Salmo 33:6).
2. El \_\_\_\_\_ día Dios estableció sol, luna y estrellas (Génesis 1:14).
3. Jehová \_\_\_\_\_ el día de reposo (Éxodo 20:8-11).
4. Aquel \_\_\_\_\_ fue hecho carne (Juan 1:14).
5. En el \_\_\_\_\_ creó Dios los cielos y la tierra (Génesis 1:1).
6. Cuando Jesús hubo tomado el vinagre, dijo: \_\_\_\_\_ es (Juan 19:30).
7. El Señor no retarda su \_\_\_\_\_ (2 Pedro 3:9).
8. Solamente di la palabra, y mi criado \_\_\_\_\_ (Mateo 8:8).
9. \_\_\_\_\_ también el mundo, y no se moverá (Salmo 93:1).
10. Yo Jehová lo he \_\_\_\_\_ (Isaías 45:8).

d. Testimonio o entrevista: Videollamada con un hermano, misionero, pastor, etc., que haya experimentado un cambio en su vida y que cuente su testimonio de conversión o reportaje alusivo al tema).

e. Tema: **“Dios el Padre”**.

En la Biblia encontramos a Dios, el Padre eterno, como el Creador, originador, sustentador y soberano de toda la creación. Las virtudes y facultades del Padre también las tiene el Hijo. En el capítulo 15 del evangelio según Lucas, Jesús contó la famosa parábola del hijo pródigo para ilustrar el gran amor de Dios hacia sus hijos. Podemos analizar cuatro lecciones que nos ayudarán a entender cómo Dios nos ve a través de esta parábola.

1. En primer lugar, todos somos llamados hijos de Dios. Génesis 1:27 dice que fuimos creados a imagen y semejanza de Dios. Esto significa que no somos máquinas ni simples programas, sino seres creados con la capacidad de pensar y elegir. En esta parábola, Jesús incluye a toda la humanidad en la figura de esos dos hijos, destacando que, a pesar de estar perdidos o en pecado, Dios los llama hijos. Todos somos creados por Dios (1 Corintios 8:6; Romanos 11:36; Colosenses 1:16).
2. En segundo lugar, nuestro Padre celestial es misericordioso. Vemos el amor de Dios reflejado en la figura del padre de la parábola cuando, al ver a su hijo de lejos, se conmovió en misericordia. Aunque ningún pecador ha visto jamás a Dios, conocemos su carácter a través de sus hechos de misericordia y sus descripciones de sí mismo, como



en Éxodo 34:6-7. Sin embargo, la misericordia no perdona ciegamente y se guía por el principio de la justicia.

3. En tercer lugar, tenemos un Dios perdonador. En el versículo 32 de la parábola, vemos el gran amor de Dios reflejado en la figura del padre al regocijarse por la llegada de su hijo. Este hijo pródigo no estaba muerto literalmente, pero estaba muerto en sus delitos y pecados, como lo describe Efesios 2:1 y Salmo 51:5. La figura de un Dios perdonador se ve reflejada también en la vida de David después de cometer adulterio y asesinato, cuando rogó por perdón en el Salmo 51.
4. En cuarto lugar, tenemos un Dios paternal. En esta parábola, Jesús habla en sentido figurado, y el padre representa a Dios mismo. Dios nos ama como un padre ama a sus hijos, siempre deseando lo mejor para nosotros y perdonando nuestros pecados. En el Antiguo Testamento, vemos referencias a Dios como nuestro Padre en textos como Deuteronomio 32:6, Isaías 64:8 y Malaquías 1:6. Dios es nuestro Padre tanto por la creación como por la redención.

En conclusión, las enseñanzas de la parábola del hijo pródigo y las Escrituras nos revelan a un Dios que es nuestro Padre eterno, Creador y Sustentador de toda la creación. A través de esta parábola, entendemos que todos somos llamados sus hijos, creados a su imagen y semejanza. Además, conocemos a un Padre celestial misericordioso que, ante nuestro arrepentimiento, nos perdona. Su amor paternal se refleja en su deseo constante de lo mejor para nosotros.

Esta comprensión de Dios como Padre nos recuerda que, a pesar de nuestras faltas y errores, siempre podemos acudir a Él en busca de perdón y amor. Su amor paternal nos guía y nos cuida en nuestro viaje. En resumen, estas lecciones nos animan a confiar en el Dios que nos ve como sus amados hijos y nos invita a regresar a su amoroso abrazo cuando nos alejamos. Por lo tanto, reverenciar, adorar y servir a este Dios de amor es nuestro deber y privilegio como sus hijos.

#### IV. Conclusión.

El Padre te ama y nunca te abandonará. Puede ser que hayas enfrentado dificultades económicas o te sientas infeliz en este momento, pero ten la certeza de que tu Padre te ama incondicionalmente. Él nunca ha dejado de ser tu Padre, y su amor por ti es constante. Si te sientes como el hijo pródigo en este momento, recuerda que puedes acudir a Él, y te recibirá con los brazos abiertos. Él te guiará para que cruces la meta y llegues a la patria celestial. Siempre ten presente que "Dios sigue siendo Dios sin ti, pero tú sin Dios no eres nada".

- a. Despedida de sábado.
- b. Canto de despedida de sábado. HA # 59.
- c. Oración final.
- d. Lanzamiento de RETO semanal. Publicar en las redes sociales la siguiente frase:  
“Mirad cuál amor nos ha dado el Padre, para que seamos llamados hijos de Dios” (1 Juan 3:1). ¡Feliz semana!

*Elaborado por:*

***Pr. Antonio Gómez Gómez***

*Pastor de Distrito | Misión de Palenque*